

**PENGARUH METODE PEMBELAJARAN DAN MOTIVASI BERPRESTASI
TERHADAP HASIL BELAJAR PENDIDIKAN KEPENDUDUKAN DAN
LINGKUNGAN HIDUP MAHASISWA STKIP GUNUNG LEUSER
KUTACANE (2005)**

TESIS

Oleh :

FIRMANSYAH

NIM : 035060018

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Dalam Memperoleh Gelar Magister Pendidikan
Program Studi Pendidikan Kependudukan dan Lingkungan Hidup*

MILIK PERPUSTAKAAN
UNIMED

TGL TERIMA	April 07
ASAL	
PENERBIT	
NO INDUK	07/0246

**PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
MEDAN
2005**

TESIS

Pengaruh Metode Pembelajaran Dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Kependudukan Dan Lingkungan Hidup Mahasiswa STKIP Gunung Leuser Kutacane

Disusun dan diajukan oleh :

Firmansyah
NIM : 035060018

Telah Dipertahankan di Depan Panitia Ujian Tesis Pada Tanggal 06 Agustus 2005 dan Dinyatakan Telah Memenuhi Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Kependudukan dan Lingkungan Hidup

Medan, 06 Agustus 2005

Menyetujui
Tim Pembimbing

Pembimbing I,



Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd
NIP. 130891778

Ketua Program Studi PKLH



Prof. Dr. Abdul Rahman Rotonga, M.Pd
NIP. 130215075

Pembimbing II,



Dr. rer.nat. Binari Manurung M.Si
NIP. 131851423

Direktur Program Pascasarjana
Universitas Negeri Medan



Prof. Dr Belferik Manullang
NIP. 130518778

PERSETUJUAN DEWAN PENGUJI
UJIAN TESIS MAGISTER PENDIDIKAN

Judul Tesis : Pengaruh Metode Pembelajaran Dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Kependudukan Dan Lingkungan Hidup Mahasiswa STKIP Gunung Leuser Kutacane

Nama Mahasiswa : Firmansyah

NIM : 035060018

TANGAL UJIAN : 06 Agustus 2005

<u>Nomor</u>	<u>Nama Dewan Penguji</u>	<u>Tanda Tangan</u>
1.	Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd NIP. 130 891 778 (Pembimbing I)	
2.	Dr.rer.nat. Binari Manurung M.Si NIP. 131 851 423 (Pembimbing II)	
3.	Prof. Dr. Abdul Rahman Rotonga, M.Pd NIP. 130 215 075 (Penguji)	
4.	Dr. Abdul Hamid. M.Pd NIP. 130 935 475 (Penguji)	
5.	Dr. Yusri, M.Pd NIP. 131 112 282 (Penguji)	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirrabil alamin, puji syukur kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan taufik dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga dengan izin-Nya penulisan laporan penelitian tesis ini dapat diselesaikan. Tesis ini merupakan tugas akhir untuk menempuh ujian dalam menyelesaikan program pendidikan Magister (S2) pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Yang ingin diketahui dalam tesis ini adalah seberapa besar pengaruh dan perbedaan **Metode Pembelajaran dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar PKLH Mahasiswa STKIP Gunung Leuser Kutacane**. Untuk mencari jawaban pencapaian hasil belajar Pendidikan Kependudukan dan Lingkungan Hidup (PKLH) pada STKIP Gunung Leuser Kutacane, maka telah dilakukan penelitian di STKIP Gunung Leuser Kutacane pada bulan April sampai dengan bulan Juli 2005. Hasil penelitian terhadap mahasiswa STKIP dikumpulkan, dianalisis dan dibahas serta disimpulkan dalam sebuah laporan yang berbentuk tesis.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada **Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd** dan **Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si**, sebagai Dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan petunjuk yang sangat berarti sehingga tulisan ini dapat terwujud. Disamping itu penulis mengucapkan terima kasih dan rasa hormat yang tulus kepada para nara sumber, **Dr. Abdul Hamid Karim, M.Pd**, **Dr. Yusri, M.Pd** dan **Prof. Dr. Abdul Rahman Ritonga, M.Pd**, yang dengan perluasan dan kedalaman ilmunya masing-masing telah memberikan masukan yang begitu berarti terhadap tesis baik dari segi teori, penulisan maupun metodologinya, sehingga tesis ini dapat menjadi tesis yang baik dan berguna dalam pengembangan ilmu pembelajaran yang efektif.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak **Drs. Usman Safri, MM** sebagai ketua STKIP Gunung Leuser Kutacane yang telah memberi izin dan kekeluasan kepada melakukan penelitian kepada mahasiswa yang berada dibawah pimpinannya. Disamping itu kepada seluruh keluarga besar Perguruan Tinggi Gunung Leuser (PTGL) Kutacane yang telah banyak memberikan dukungan dan

motivasi sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Semoga semua upaya yang telah diberikan mendapat ganjaran yang setimpal dari Allah SWT.

Kemudian terimakasih kepada Bapak dan Ibu Dosen Program Pasca Sarjana Unimed umumnya dan Bapak dan Ibu Dosen Prodi Pendidikan Kependudukan dan Lingkungan Hidup (PKLH) memberikan ilmu pengetahuan yang luas dan mendalam kepada penulis sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan motivasi, semoga ilmu pengetahuan yang ditetaskan akan menjadi energi yang bermanfaat dan menjadi amal jariah sebagai bekal akhirat kelak. Khusus kepada Bapak **Prof. Dr. AR. Ritonga, M.Pd** dan Bapak **Dr. P. Siagian, M.Pd** selaku Ketua dan Sekretaris Prodi diucapkan banyak terima kasih dan rasa hormat yang tidak berhingga karena banyak memberikan motivasi dan dukungan moril dengan tidak pernah bosan, sehingga memacu penulis untuk menyelesaikan tesis ini dengan segera. Semoga semua niat baik yang telah diupayakan mendapat pahala yang setimpal dari Allah SWT.

Ucapan terimakasih yang tulus kepada kedua orang tua, Ayahanda **H. Djahar** (Alm) dan Ibunda **Hj. Sarifah**, juga kepada Bapak Mertua dan Ibu Mertua **H. Satumin** dan **Hj. Rotiyah** (Alm) yang banyak memberi dukungan moril di dalam menyelesaikan pendidikan dan penulisan tesis ini. Khusus kepada Istri terkasih **Kamasiah, Am. Keb** dan anak-anak tersayang **Fikar Ramadhana Syaputra, Andika Megahmiko** dan **Saella Fadilla** yang penuh kesabaran dan tulus menjadikan inspirasi dan motivasi bagi penulis sehingga penulis dapat melaksanakan studi dan menyelesaikan karya ilmiah ini.

Akhirnya kepada semua pihak yang turut membantu didalam penyelesaian pendidikan penulis hingga penyelesaian penulisan tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu penulis ucapkan terimakasih yang tidak terhingga semoga semua bantuan yang telah diberikan amal jariah yang akan mendapatkan balasan yang lebih baik disisi Allah SWT (Amin)

Kutacane, 01 Agustus 2005

Penulis

Firmansyah